

jueves 23 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

Cambio de sentido al tráfico en calles Infierno y Purgatorio

Descargar imagen



Ayuntamiento
de Antequera

Por la presente, el Área de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Antequera comunica que en el día de ayer se procedió a la reapertura al tráfico de la calle Camberos, una vez finalizadas unas actuaciones de mejora en unos sumideros en la confluencia con calle Infante Don Fernando. Una vez realizada esta reapertura, se ha decidido aprovechar para cambiar el sentido de dos calles de la zona perpendiculares a San Agustín y Carreteros con el objetivo de agilizar la fluidez del tráfico habitualmente y, de forma especial, en situaciones en las que se corta temporalmente el tráfico en calle Infante Don Fernando. Se trata de

las calles Infierno y Purgatorio; la primera de ellas, desemboca a partir de ahora en San Agustín, mientras que la segunda lo hace en Carreteros.